
９月定例議会の一般質問は、14名の議員が35項目について行いました。
◆中村匡志 議員
　○行財政改革推進室による行財政改革の取組について  
　○ 「クラウドファンディング型ふるさと納税」制度その他の

寄附法制について

　○ 市の下水道政策（公共下水道・農業集落排水・浄化槽）に

おける「汚水私費の原則」適用の不公平について

　○市内における盛り土について

　○白岡駅西口駅前の開発等における水害対策について

　○ 市内における「重要施設周辺及び国境離島等における土

地等の利用状況の調査及び利用の規制等に関する法律」

の適用について

◆大島　勉 議員
　○公共交通について     
　○コロナ禍における児童・生徒への支援について

◆遠藤　誠 議員
　○保育と発達障害について　○心のケアについて

◆野々口眞由美 議員
　○新白岡駅周辺地域の街づくりについて

　○ＧＩＧＡスクール構想について

◆石渡征浩 議員
　○ふるさと納税の強化について　○行財政改革について

　○令和４年度予算編成について　○道路の改築・補修について

◆菱沼あゆ美 議員
　○防災対策について　○通学路などの交通安全と防犯について

　○市民に寄り添う取組について

◆中川幸廣 議員
　○市長が考える公助・自助・共助について

　○ 次年度予算案に係るコロナ禍における個人市民税や法人

市民税等の税収確保はどの様に捉えているのか

◆斎藤信治 議員
　○隼人堀川のカメをどうする　○校則の見直しを

◆渡辺聡一郎 議員
　○コロナワクチン接種事業について伺う

　○ＪＲへの要望活動について伺う

　○大山菁莪地域への政策について伺う

◆松本栄一 議員
　○小中学校での健康診断後の健康管理について

　○総合運動公園の活用拡大について

◆黒須大一郎 議員
　○未来を見据えた社会基盤を　○自治体ＤＸを推進するために

　○ 篠津分署の統合再編と保健センター分館の機能移転及びその

跡地利用を問う

◆関口昌男 議員
　○難聴者のための補聴器助成制度の実施について

　○南小学校周辺の整備問題について

◆石原富子 議員
　○2040年問題に向けて

◆細井　公 議員
　○不織布マスク購入へ助成を

※１人につき２項目までを要約して掲載しています。

※提出された原稿を尊重し、表現は統一されていません。

　当該区域から三
さんかそんおとしぼり

ヶ村落堀への水

路は、①線路下の暗
あんきょ

渠が旧式で断

面が狭く、②稲作期には東北道東

側で用排水兼用となるため急な降

雨に対応できず、③東北道西側

側道沿いバイパスに十分な広さが

ない。この問題をどう解消するか。

実ケ谷交差点の排水対策も伺う。

大雨の際の白岡駅西口
駅前の水害対策を問

　本市に適用される規制として、

宅造法以外に盛り土を規制するも

のはあるか。非農地における無規

制の盛り土・違法盛り土や、農地

における盛り土の詐欺事例等はど

の程度あるか（件数・面積）。7
月 6 日に国土交通大臣が表明し

た盛り土の総点検の進捗状況は。

市内の盛り土に問題は
ないか問

　線路下の暗渠の断面や側道沿い

のバイパス管の口径については、

今後どのような改良が適切か検討

していく。稲作時の大雨は、引き

続き地元揚水機組合と連携を図り

堰
せき

２ヶ所を開けるなどの対応をし

ていく。実ヶ谷交差点は、緊急浚
しゅん

渫
せつ

推進事業債を活用し対応する。

揚水機組合と連携を図り
対応する答

　市の埋立て等の規制条例、県の

排出たい積等の規制条例、県の農

地改良に関する要綱などのほか、

都市計画法の規制がある。問題事

例は、農地において 21 件、1.4ha
となる。国の盛り土総点検の抽出

箇所は、点検の結果、詳細調査を

必要とする盛り土はない。

条例に基づき適切な
対応に努める答

中村匡志 議員

（創政会）

白岡駅前から三ケ村落堀への排水の流れ
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